



家族のように大切に思いながら
佐世保を盛り上げていきたい



9月23日(金)、本市と佐世保觀光コンベンション協会は、日本を代表するダンス＆ボーカルユニットEXILEのメンバーで、本市出身のTAKA(タカヒロ)HIROさんを佐世保觀光名譽大使に任命し、させば五番街で就任式を行いました。

印象について「自然と都会が融合し、本当に住みやすいまち。何より住んでいる人が温かい」と振り返り、高校時代、屏海峰からの夕景が好きで、よく見に行っていたという九十九島については「久しぶりに見るとやっぱり素晴らしい。他に類を見ない景色」と話しました。

指導のおかげで今の自分がある。礼儀などを教えてもらい本当に感謝している」とお礼を述べ、「今度公開される映画でも空手をやつていないとできないような動きがある。切れの良いアクションができるのも恩師のおかげ」と当時の教えが今に役立つていることを話しました。

ROさん。「観光名誉大使の初仕事として、PR用に九十九島と書いていただきたきたい」という市長の依頼に「もちろんです」と一言。快諾していました。

R○さん。故郷佐世保の魅力発信を
どうぞよろしくお願ひします。

TATA
2006年
總1

2006年、約1万人の全国オーディションを勝ち抜き、EXILEのボーカリストとなる。

リストに。9月22日にデビュー10周年を迎えた。現在は俳優としても活躍し、主演を務める「HIGH & LOW THE ハイアンドロウザ・ザ

開されました。

佐世保觀光名勝大使
佐世保にゆかりがあり、各界で活躍されている著名人に本市の觀光PRなどに協力していくぞーの。平成27年11月創設。任命はTAKAHIRÔさんで10件団。